



ときわの里だより

発行者:
〒023-0826
奥州市水沢中田町4番19号
株式会社福伸
グループホームときわの里

第 2 回、第 3 回 運営推進委員会開催

第 2 回運営推進委員会は令和 6 年 6 月 12 日に、第 3 回運営推進委員会は令和 6 年 8 月 21 日に、それぞれ開催されました。



「あめ玉つかみ」でした。利用者様全員に「がんばったで賞」としてメダルが贈られました。



お相撲さん

令和 6 年 6 月 12 日住宅型有料老人ホーム花笑地域交流ホールに、大相撲相撲伊勢ノ海部屋の岩手県出身力士 3 名が来所されました。利用者様 4 名が参加。力士の皆さんとのひと時を過ごしました。



会いたい」「元気で毎日楽しい日でありますように」「みんな仲好してくるので幸せです」(→原文のまま)など。おやつは七夕ゼリー。目にも涼やかで好評でした。



運動会

令和 6 年 6 月 1 日両ユニット合同で運動会を行いました。競技種目は、魚釣りならぬ「うまい棒釣り」、「玉入れ」



七夕

令和 6 年 7 月 1 日利用者様と短冊に願いを書きました。「〇〇(→ひ孫さんの名前)に会いたい」や「お父さんに

懇親会

令和 6 年 8 月 3 日コロナ禍以降なるべく避けてきましたが、久しぶりに両ユニットで集まりました。お一人ずつ自己紹介をして、甘いスイカをいただきました。一緒に歌を歌い、楽しい時間を過ごしました。



編集後記 伊勢ノ海部屋の郷土力士の訪問に大喜び。職員を軽々と抱き上げる姿はカッコいい力持ち。笑顔での交流では力士の優しさがあふれました。そして7月に開幕したパリ五輪では、スケートボードの吉沢恋選手が金メダルを獲得。「夢を与えられる存在になりたい」と語る姿に心が熱くなりました。人の心に届く力は競技も世代も超えるのだと実感した夏でした。次号も利用者様の笑顔をお届けします。

